

Défendons nos salaires

indexation intégrale

Assemblée unitaire du personnel

des secteurs public et parapublic

*Organisée par la FSF, le SSP, SUD
et les organisations professionnelles et syndicales du parapublic*

Lundi 21 novembre 2022, 19 heures

Maison du Peuple, pl. Chauderon 5, Lausanne, salle Jean-Villard Gilles

A l'ordre du jour:

- 1** Info sur la situation
- 2** Revendications et mobilisation
- 3** Mesures de lutte et résolution

Notre pouvoir d'achat est menacé. Sans notre mobilisation, nos salaires baisseront, rongés et menacés par une indexation non compensée.

L'IPC pour la période d'octobre 2021 à octobre 2022 est de 3%. Dans les faits, la hausse des prix est beaucoup plus élevée. On le voit déjà et on le verra ces prochains mois.

Pour éviter cette baisse du salaire réel notre **mobilisation est essentielle et elle est urgente** puisque la décision finale du Conseil d'Etat interviendra dans la première quinzaine de décembre. Parlez-en à vos collègues, réunissez-vous et venez nombreux et nombreuses à l'assemblée unitaire!